

Aragón-Info, martes 20 de mayo del 2.003

Jornadas de puertas abiertas en la cárcel de Torrero

Mañana miércoles comienza el derribo del edificio que fue centro penitenciario de Zaragoza.

Ayer lunes el Ayuntamiento finalmente abrió las puertas de la cárcel de Torrero, antes de que comience su derribo, el miércoles. La apertura a la ciudadanía se produjo después de que las anunciadas visitas hubieran sido suspendidas repetidas veces por motivos desconocidos, y tuvo un carácter bastante limitado: vecinas y vecinos sólo pudieron acceder a parte de los locutorios, la rotonda central, el patio de la enfermería y una de las galerías de celdas de ingresos, estando cerrada la entrada al resto de instalaciones, un hecho que provocó algunas quejas entre l@s visitantes. A pesar de que lo visible parecía acondicionado para la ocasión, el cochambroso estado de la prisión y sus instalaciones resultó evidente para las cientos de personas que acudieron ayer a la visita, que se prolongará durante el día de hoy.

La Asociación de Seguimiento y Apoyo a Pres@s de Aragón (ASAPA), junto a varias asociaciones de vecin@s de los barrios de Torrero y de La Paz, aprovechó la jornada para denunciar que la nueva macrocárcel de Zuera no resulta mejor que la antigua cárcel de Torrero, y que de ningún modo los centros penitenciarios son solución para los problemas sociales. Fueron colocadas varias pancartas en el exterior de la cárcel y en la puerta no faltaron las octavillas, que la gente recogía con interés.

Tampoco faltaron las habituales provocaciones de la Policía Local zaragozana, algunos de cuyos agentes intentaron impedir el reparto de octavillas, alegando que estaba prohibido, e incluso llegaron a identificar y multar a algun@s militantes de ASAPA. Posteriormente, un mando policial explicó que todo era una equivocación y que los agentes provocadores eran “demasiado jóvenes”. Las multas, al parecer, fueron retiradas en el acto.

Comunicado de ASAPA ante la demolición de la cárcel de Torrero

La cárcel de torrero se construyó durante la dictadura de Primo de Rivera, desde entonces, la única alternativa a la solución de conflictos sociales generados por las desigualdades económicas y sociales. Ha sido construir mas cárceles más grandes y más lejos, para así generar más sufrimiento.

Los muros de la cárcel de Torrero han conocido durante casi 80 años las más penosas muestras del tratamiento que las diferentes generaciones políticas han dado al delito y al conflicto político y social.

Fusilados por el régimen franquista, encarcelados por sus ideas políticas, o por simplemente, como la mayoría, por ser pobres, han conocido los métodos de encarcelamiento y represión “ generosamente” dispensadas en Torrero.

En lo que ha nosotros respecta, pudimos vivir el contagio masivo de VIH, gracias a la ceguera de la dirección general de instituciones penitenciarias. Y de las autoridades sanitarias de la misma dependiente, que negaban de la existencia de heroína en prisión cuando por todos era conocido que en la cárcel la heroína campaba a sus anchas.

En cárcel de Torrero una sola jeringuilla era utilizada por más de 200 presos, porque la cárcel se negaba al requerimiento de ASAPA, al reparto gratuito de jeringuillas desechables como libremente se hacía en la calle.

Ello ha provocado la infección y muerte de cientos de personas, de lo que es responsable la Administración Penitenciaria, puesto que hoy, algunos años después, se ha implantado el reparto de jeringuillas, como formula de evitar el contagio.

Estas jornadas de puertas abiertas, siguen siendo un acto más de campaña electoral. No nos han enseñado las celdas de aislamiento, pensadas para duplicar el sufrimiento del encierro. Tampoco hemos podido ver el tétrico modulo de mujeres, que una vez más nos muestra el trato discriminatorio hacia estas. Queda mucho silencio, y dolor detrás de esos muros que el próximo miércoles serán demolidos.

¡No a la amnesia histórica!

¡No más sufrimiento inútil !

¡Ni cárceles ni macrocárceles !

ASAPA  
Zaragoza, a 19 de mayo de 2003

@@

Presuntos candidatos de izquierda, sin complejos

La foto de familia de los candidatos a la alcaldía de Monzón une a los de Izquierda Unida, Chunta Aragonesista y Democracia Nacional.

La serie de reportajes que Heraldo de Aragón está realizando sobre la campaña electoral en algunos pueblos aragoneses deparó ayer una escena enternecedoramente democrática. La fotografía que acompaña a dicho reportaje recoge a los seis candidatos a la alcaldía de Monzón (Huesca), incluyendo el del partido ultraderechista Democracia Nacional.

Así pues, en lugar de denunciar el carácter racista de este partido, los candidatos de Chunta Aragonesista e Izquierda Unida optaron por la foto familiar con el candidato de Democracia Nacional, un partido que intenta alejarse públicamente de planteamientos ultraderechistas, disfrazándose con mensajes populistas. Las campañas de denuncia de su verdadero talante en Zaragoza han sido fuertemente reprimidas y, curiosamente, han contado con la participación de militantes o simpatizantes de los dos partidos de la izquierda electoral.

La presentación de la candidatura ultraderechista en Monzón ha sido casi mimada por los medios de comunicación locales, que se hicieron amplio eco de su presentación, ignorando su relación con el Frente Nacional francés y grupos similares.

Para que no quepan dudas, su programa en Monzón es resumido por el Heraldo: promoción de las fiestas locales, más policía y negación del derecho al empadronamiento para los inmigrantes.

@@

19/5/03  
La liberación animal sale a la calle en Zaragoza  
Paremos esta masacre

Estas dos ultimas semanas se han realizado unas pequeñas jornadas antiviviseccion que han consistido , en primer lugar una exposición ambulante que ha recorrido diversos lugares de la ciudad: la facultad de Veterinaria, el campus de la plaza San Francisco y también, con la intención de llegar a otras gentes, la plaza del teatro principal. La expo contenía diversas y cruentas fotos en las que aparecían animales sometidos a diferentes tests de vivisección, gatos con el cerebro al descubierto conectados a cables, perros abiertos o a los cuales se les había arrancado un trozo de piel, monos... todos ellos con varias cosas en común, sus expresiones agonizantes, sus miradas aterrizadas, sufrimiento impreso en papel satinado. También se dio una charla, anunciada dentro de las jornadas libertarias, en la que el ponente nos habló de su posición ante la cruel e innecesaria actividad de los vivisectores e incidiendo más en las últimas acciones directas de liberación animal que se han dado en países como Suecia, Alemania, España, Reino Unido entre otros.

Toda la idea sale de un grupo de personas sensibilizadas con el tema de la liberación animal, que quiere llegar a las mentes de otras personas saliendo a la calle, para hacerles ver la situación en la que se encuentran millones de animales en todo el mundo, sometidos a todo tipo de pruebas dolorosas para que nosotras las personas podamos utilizar tal crema, tal champú acondicionador, beber este zumo o tomar unas aspirinas y no morirnos al instante; y mostrar también que otros tantos millones de animales están secuestrados por l@s human@s para ser engullidos diariamente.

Condenamos estos actos de crueldad y dominacion hacia nuestros hermanos los animales no humanos , y esta vez lo hemos hecho con imágenes y palabras, pero recordamos que hay muchas formas de lucha contra esta dominacion, y que aquellas personas que se atreven a decidir sobre la vida o la muerte de los animales no merecen vivir.

STOP DOMINACIÓN  
STOP VIVISECCIÓN

GO VEGAN!

@@

HERALDO.es Edición del día 19-05-2003

Juzgan a dos guardias locales por una paliza a un detenido  
El denunciante asegura que le esposaron y le golpearon. Los acusados niegan su versión y afirman que no le agredieron.

La sala primera de la Audiencia de Zaragoza juzgó ayer a dos policías locales, Antonio Alberto A.P. y Luis Andrés L.S., por un delito de lesiones, del que fue víctima Juan Carlos M. El joven fue detenido el 9 de marzo de 2001, tras ser trasladado desde la calle San Pablo, donde cayó al suelo tras haber ingerido drogas, al Hospital Miguel Servet. Mientras los médicos le asistían, la Policía comprobó que había una orden de búsqueda y captura contra él. El denunciante asegura que cuando llegó a Jefatura, los agentes que le detuvieron le dieron una "brutal paliza". El juez ordenó el ingreso en prisión del arrestado. Tras examinarlo y comprobar que presentaba una lesión importante en la pierna izquierda, el médico del centro penitenciario de Zuera solicitó su traslado inmediato al Servet, donde fue intervenido de urgencia.

La acusación particular imputa a los dos agentes locales un delito de lesiones, por el que solicita tres años y siete meses de cárcel para cada uno de ellos, cinco años de inhabilitación y una indemnización de 90.000 euros. La defensa, ejercida por Enrique Esteban, reclama la absolución, al considerar que no existen pruebas inculpatorias.

"Recuerdo que perdí el conocimiento cuando iba por la calle Conde Aranda. Primero, me llevaron al consultorio de San Blas y luego al Servet. Allí desperté esposado a una máquina", manifestó el denunciante. "Después me trasladaron a Jefatura -añadió-. Me metieron por un pasillo y luego en un cuarto. Me esposaron a unos barrotes y empezaron a pisotearme y darme golpes".

Los agentes aseguraron que "en ningún momento" le agredieron. "Ni siquiera le pusimos las esposas cuando lo bajamos del coche", declaró uno de los policías. Los municipales manifestaron que permanecieron en las dependencias de Jefatura hasta que el detenido fue identificado y se le leyeron sus derechos. Sin embargo, éste último, dijo ayer que no recordaba este momento. De hecho, cuando se le exhibió el documento, Juan Carlos M. aseguró que aquella no era su firma.

El forense que examinó al denunciante recordó que el paciente sufría policontusiones y un "síndrome compartimental" en la pierna izquierda. "Se trata -explicó- de un hecho traumático que afecta a la estructura nerviosa, muscular y vascular". El especialista dijo que dicho síndrome sólo podía producirse como consecuencia de un golpe "de intensidad considerable o por la reiteración de una serie de golpes".

@@

Actualización web de Um Draiga

Nuevamente nos dirigimos a tí para acercarte la actualización de nuestra web:

- 1.-Artículos en la prensa Aragonesa:
  - España aceptaría un Sahara marroquí si lo avalan las partes
  - El Frente Polisario admite que aceptaría el plan Baker pero sólo "como punto de partida"
  - España exigirá consenso en la ONU para el acuerdo del Sáhara
  - La ONU busca una solución definitiva para el Sahara occidental
  
- 2.- Poesía: "Mi despertar" y "Sequíá" De Ali Salem Iselmu. Nacido en el Sáhara Occidental en 1969. Licenciado en Periodismo por la Universidad de Oriente de Santiago de Cuba. Trabajó en la Radio Nacional Saharaui.
  
- 3.- XXX ANIVERSARIO DE LA CREACIÓN DEL FRENTE POLISARIO. 20 de mayo de 2003
  
- 4.- Vacaciones en Paz. Un año más desde Um Draiga vamos a llevar a cabo el proyecto Vacaciones en Paz mediante el cuál esperamos que 50 niños/as saharauis (dependiendo de la financiación) pasen dos meses con nosotros en nuestra Comunidad Autónoma. Si deseas ser partícipe de esta experiencia ponte en contacto con

nosotros en la siguiente dirección de correo electrónico [umdraiga@umdraiga.com](mailto:umdraiga@umdraiga.com) indicando en Asunto Vacaciones en Paz año 2001. También te puedes pasar por nuestra sede sita en Zaragoza en la calle Rio Cinca,23 los jueves o bien llamarnos por teléfono al 976284204.

REFERÉNDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE

<http://www.umdraiga.com>

@@

FIESTA DE INAUGURACIÓN DEL LOCAL DE BARRIO VERDE.

No vamos a ser menos. Lo que se lleva en este trepidante periodo electoral es INAUGURAR. Apuraremos las obras y acabaremos de cualquier manera nuestra reforma del local de actividades de la Asociación Barrio Verde (Doctor Palomar, 25, Zaragoza). El próximo VIERNES 23, a las 21h. nuestro candidato a alcalde: DARK VADER, procederá a la inauguración de este espacio reformado. Aseguramos las condiciones precarias de la obra.

Habrà música en vivo y se afrecherà a los asistentes un "vino español". Venid con vuestras mejores galas.

@@

DOMINGO 25 DE MAYO: VERMU de PRESENTACIÓN de la CAMPAÑA ORGULLO lesbico, gai, bisexual, transexual 2003 en ZARAGOZA

Informaremos y presentaremos de las fechas, ubicacion, contactos y horarios para acudir a los actos a celebrar a lo largo de Junio: jornadas de debate, presentaciones de libros y revistas, proyecciones, manifestación, fiesta...este año bajo el lema "30 AÑOS RECLAMANDO IGUALDAD ¡YA ES HORA!"

13H en Liberagoza, C/Palafox, 11, bajos

Organiza: COLECTIVO TOWANDA tel.625969084

@@

Huesca-Info, 20/05/2003.

De nuevo se envía la programación de las VII Jornadas Libertarias, pues ha habido dos modificaciones:

Se añade un paseo abstencionista en bici para el viernes por la tarde.

Los "Títeres" del sábado son "Cuentacuentos".

He aquí, pues, la programación completa y actualizada de las Jornadas:

VII JORNADAS LIBERTARIAS EN HUESCA.

Nuestros sueños no caben en sus urnas.

Huesca, del 19 al 25 de mayo de 2003.

Programa de actividades:

LUNES, 19 de mayo.

A las 20.00 h. en el C.S.A. Algarada (Calle Vidania nº 11)

Inauguración de la exposición de fotografía:

"LAS PAREDES HABLAN (Fotos de Pintadas Callejeras)"

(Si quieres aportar alguna foto, tráela)

MARTES, 20 de mayo.

A las 20:00 h en Radio Kasco Viejo (102.5 FM)

Emisión especial de radio:

"ESPECIAL ANTICLERICAL"

(Se incluye una entrevista al Sumo Pontífice)

MIÉRCOLES, 21 de mayo.

A las 20:00 h. en la Escuela de Magisterio (Calle V. Cardedera)

Charla-Coloquio informativa:

“COMUNIDADES RURALES EN EL NORTE DE NICARAGUA” (Con proyección de diapositivas)

JUEVES, 22 de mayo.

A las 20:00 h. en la Escuela de Magisterio (Calle V. Cardedera)

Charla-Coloquio:

“LA ANTI-PSIQUIATRÍA Y SU CONTEXTO SOCIAL” A cargo de psiquiatras del Área de Salud de Huesca.

VIERNES, 23 de mayo:

A las 20.00 h. en la Plaza de Navarra Ruta urbana en bici:

Paseo abstencionista en bici.

La caravana anti-electoral recorre Huesca.

A las 22.00 h. en la Plaza Gral. Alsina (detrás del Museo)

Cine al aire libre:

“UN HOMBRE LLAMADO FLOR DE OTOÑO”

(Si hace mal tiempo, se proyectará en el CSA Algarada)

SÁBADO, 24 de mayo.

En el C.S.A. Algarada (Calle Vidania nº 11):

A las 20.00 h. - Cuentacuentos:

“LA MAGA MARAVILLA”

A cargo de Títeres Sin Vergüenza.

A las 22.00 h. - Teatro:

“LA PUTA EN EL MANICOMIO” de Darío Fo.

A cargo de Imagina Que No.

A las 23.00 h. - Fiesta:

SESIONES DE HIP-HOP, REGGAE, RAGGA...

Habrà sorpresas...

DOMINGO, 25 de mayo.

A las 8.45 h. en la Estación Intermodal.

Excursión Abstencionista:

“EXCURSIÓN A LA FUENTE DE LUCANO Y SUS POZAS” Salida y regreso en tren. Bañador opcional.

Entrada libre a todos los actos.

Organizan:

Ateneo Libertario Ramón Acín

Confederación Nacional del Trabajo (CNT-Huesca)